

毎年職員で山登りしてますっ！

「運命を感じた！」

職員より

理事長より

毎日、「保育士になって良かった」と思える瞬間がたくさん

日々の保育の一瞬一瞬に、発見や感動があつて毎日が楽しく、園内には笑いが絶えません！プライベートで嫌なことがあつたり、保育のことでも落ち込んだりしていても、子供たちと接していると、自然と気持ちが切り替わつたり…。子供のパワーって凄いなって思いますね。

という職員が浜山福祉会には多いみたいで。実際に勤めてからも「ここに決めて、良かった」と思う毎日。ここでは人も木も虫も動物たちも、あらゆるもののがみんな仲間です。そんな環境で子供たちの「根っこ」になる部分を育みたいと思い、日々がんばっています。

ふじえ 藤江 遥香 (20)
保育士 / 1年目
島根県立大学 短期大学部
松江キャンパス
保育学科 卒業

私が浜山福祉会に就職したいと思ったきっかけは、浜山福祉会のインスタグラムとHPを見た事です。
浜山福祉会のインスタは毎日、HPは毎週更新されていて、私は学生の頃から浜山のインスタをよく見ていました。保育園の食事や年齢ごとの遊び、そして「相撲」を見て興味がわきました。実際に浜山あおい保育園に就職し、インスタで見ていた通りの子供たちの姿があり、感激しました。
いま、私は1歳児の担任をしています。子供たちの言葉がどんどん増え、言葉を介してもやり取りができるようになってきて、心が通じ合えた時はとても嬉しくなります。
「しゃんしゃー」と甘えてくれる姿に幸せな気持ちを貰っています。小さな子供たちを育む保育の仕事には「責任」がありますが、その子供たちの成長を感じた時に大きな「やりがい」を感じます。これからも保育士として毎日楽しみながら一生懸命に頑張ります。

でがわ 出川 歩美 (22)
保育士 / 3年目
山陽学園短期大学
幼児教育学科 卒業

私が浜山福祉会に就職したいと思ったきっかけは、企業説明会で浜山福祉会の保育士さんたちから「保育への熱い思い」を聞き興味を持った事です。
その後の園見学で広々とした園庭で生き生きと遊ぶ子供の姿、楽しそうに子供たちと一緒に遊ぶ保育士の先生を見て、「ここで保育士として一緒に働きたい！」と強く思いました。
また、「お姉さん制度」がある事も大きな決め手でした。
まだ、お姉さん先生に不安や悩みを聞いて貰い、アドバイスやサポートを受けながら勤める事が出来るというのはとても安心できます。
今後も子供の成長を見守りながら、自分自身も保育士として成長していく様子を見守りながら、一生懸命に頑張ります。

おむら 小村 歩世 (21)
保育士 / 2年目
大阪健康福祉短期大学
松江キャンパス
保育・幼児教育学科 卒業

私が浜山福祉会に入職したきっかけは、私自身が通つて実習をさせて貰い、実際の保育現場を体験した事です。
実習では改めて園内の温かい雰囲気がよく分かり、先生方と子供たちのやりとりを間近で感じ、「絶対にここで働きたい！」と強く思いました。
働きはじめは緊張や心配もありましたが、浜山福祉会には「お姉さん制度」があって、先輩が優しく丁寧に寄り添ってくれています。
また、保育園の魅力の一つに『身体にも心にも優しい美味しい絶品給食』があります。無添加で国産の食材や調味料を使わないという熱いこだわり!!
いま、身体と心がぐんぐん成長している子供たちにとって、美味しくて、安心安全な食事はまさに『絶品』です！子供たちの元気な子供たちと共に保育士としてもっと成長していきたいです。

さかもと 坂本 真紘 (24)
保育士 / 4年目
トリニティカレッジ
出雲医療専門学校
こども保育学科 卒業

私が浜山福祉会に入ったきっかけは、園見学を行つて実際に保育を見て、「自分もここで一緒に働きたい」と思つたからです。学生時代に多くの園に見学に行かせて頂きましたが、その中で自分に合つた保育内容や環境は浜山だと確信しました。
で自分が浜山に就職して良かったと心の底から思つています。
浜山に就職して良かったと心の底から思つています！